

令和7年度学校教育目標「『笑顔』いっぱい長松小」文責 校長 多貝

長松小学校学校だより

R8年2月5日発行



えがおいっぱい'16号



入賞おめでとうございます
佐賀県入選
入選は三〇名です。
素晴らしい成績です。
作品は十三日から佐賀市アバ
ンセにて展示されます。
おめでとうございます。

○毛筆の部 佐賀県入選	五年 石盛 そうたさん	○硬筆の部 佐賀県入選	五年 笠丸 みれいさん	令和7年度
五年 吉原 のどかさん	四年 坂本 あいるさん	四年 笠丸 みさとさん	四年 笠丸 みさとさん	新年書き方会 県入賞者
五年 吉原 のどかさん	三年 木村 のなさん	三年 木村 のなさん	三年 木村 のなさん	○硬筆の部 佐賀県特選



仲間になる言葉を大切にしよう

「一緒に遊ぼう、一緒に帰ろう」学校では仲間になる言葉を大切に指導しています。

一方、ニュースからは、人を分けて考える報道がたくさんあります。外国からの方・日本の方、障害のある方・ない方、お金のある方・ない方・子どもたちのまわりにはこのような視点がたくさんあります。

学校では仲間になる言葉を大切にしています。6日よりミラノ・コルティナで冬季オリンピックが開催されます。選手は国を超えて競技を超え、お互いをたたえあいます。素晴らしい光景だと思います。スポーツに国境がない証拠です。そんな思いに子どもたちは触れてほしいと思います。新聞に一首が載っていました。「優秀なひとなのだろう親元を離れ 異国のレジに立つ人」温かく思いやる心を子どもたちと見つめていきます。

